
Terca-Feira, 08 de Julho de 2025

Fred Gahyva apresenta projetos voltados a saúde e bem-estar

Durante o grande expediente da sessão desta terça-feira (06) na Câmara Municipal de Cuiabá, o vereador
Fred Gahyva (Republicanos) apresentou dois projetos de lei voltados à promoção da saúde, bem-estar e à
eficiência do atendimento emergencial no município. As propostas demonstram o compromisso do
parlamentar com políticas públicas que gerem impacto positivo direto na vida da população.

 

O primeiro projeto propõe a presença de profissionais de educação física em todos os parques públicos da
cidade, com atividades programadas nos turnos da manhã e da tarde. A ideia é oferecer aulas de
alongamento, corrida e dança, promovendo saúde e inclusão, especialmente entre idosos e pessoas em
situação de sedentarismo.

 

A proposta surgiu após o vereador conhecer o grupo “Poderosas da Dança”, formado por senhoras da terceira
idade que praticam atividades físicas no bairro CPA. “A prática esportiva, quando orientada por um
profissional, melhora diretamente a saúde e a qualidade de vida. Queremos ocupar nossos parques com ações
saudáveis, que incentivem o convívio social e combatam o sedentarismo”, explicou Gahyva.

 

Segundo o vereador, o projeto prevê ainda o aproveitamento de profissionais da rede municipal, com carga
horária ociosa, que poderiam ser remanejados para essa atividade. “Unimos duas pontas: a população que
precisa se exercitar e professores que podem contribuir com esse trabalho essencial.”

 

O segundo projeto apresentado trata da possibilidade de o SAMU encaminhar pacientes com plano de saúde
para hospitais particulares, desde que o pedido parta do paciente ou de seu responsável e que não haja risco à
saúde durante o trajeto.

 

“Muitas vezes, o SAMU atende alguém com plano de saúde, mas, por regra, precisa levar para uma UPA.
Isso acaba ocupando um leito da rede pública e gerando mais demanda para um sistema já sobrecarregado.
Com esse projeto, buscamos dar agilidade ao atendimento e também desafogar nossas unidades públicas”,
explicou o parlamentar.

 



Fred Gahyva concluiu fazendo um apelo aos colegas da Casa. “São projetos simples, mas de grande impacto.
Quero contar com o apoio de todos os vereadores, e estou aberto a sugestões e colaborações para que
possamos construir juntos soluções reais para Cuiabá.”
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